



Aydan Özoguz: Ramadanfest ist Signal des gemeinschaftlichen Miteinanders

Aydan Özoguz: Ramadanfest ist Signal des gemeinschaftlichen Miteinanders
Am Donnerstag endet der muslimische Fastenmonat Ramadan. Zum Beginn des Festes des Fastenbrechens erklärt die stellvertretende SPD-Vorsitzende Aydan Özoguz: Ich gratuliere allen Muslimen in unserem Land zu ihrem beginnenden Ramadanfest. Nach einem Monat des Fastens und des freiwilligen Verzichts auf viele Annehmlichkeiten, welches im heißen Juli und August 2013 und den besonders langen Tagen eine besondere Herausforderung war, feiern die rund vier Millionen Muslime in Deutschland vom 8. bis 10. August das Ramadanfest. Diese drei Tage sind für sie mit die wichtigsten religiösen Feiertage des Jahres. Zum Ramadanfest ist es guter Brauch, auch Nicht-Muslime, Nachbarn, Bekannte und Freunde einzuladen. So ist das Ramadanfest hierzulande mittlerweile ein Signal des gemeinschaftlichen Miteinanders. Es ist wichtig, Feiertage unterschiedlicher Religionen anzuerkennen und auch zu nutzen, um mehr über die religiös-kulturelle Prägung der Menschen in unserem Land zu erfahren und den Dialog zu suchen. Die Zusammenarbeit und den Dialog zwischen Muslimen und der SPD werden wir weiter vertrauensvoll pflegen. Die SPD steht für ein vielfältiges und solidarisches Deutschland und für ein Miteinander der Kulturen und Religionen. Auch zum diesjährigen Ramadanfest bekräftigen wir noch einmal ganz deutlich: Der Islam gehört zu Deutschland.
Sozialdemokratische Partei Deutschland (SPD)
Wilhelmstraße 141
10963 Berlin
Deutschland
Telefon: 030-25991-500
Telefax: 030 28090-507
Mail: pressestelle@spd.de
URL: <http://www.spd.de>

Pressekontakt

Sozialdemokratische Partei Deutschland (SPD)

10963 Berlin

spd.de
pressestelle@spd.de

Firmenkontakt

Sozialdemokratische Partei Deutschland (SPD)

10963 Berlin

spd.de
pressestelle@spd.de

Die Sozialdemokratische Partei Deutschlands steht wie keine andere Partei für Demokratie und Fortschritt. Ihre Politik orientiert sich an den Grundwerten Freiheit, Gerechtigkeit und Solidarität. Die SPD ist auch die traditionsreichste deutsche Partei. In diesem Jahr wurde sie 150 Jahre jung.